

修了生の活躍事例

街の風景をつくる仕事

現在、私は街でよく見かける有名店の立体看板を製作する仕事をしています。自分の技術が形になり、多くの人の目に触れるものづくりに関われるのが本当に楽しいです。

例えば、広島駅の「ミナモア」に設置された看板にも関わらせていただき、完成したものを実際に見に行ったこともあります。自分の手がけたものが街の風景の一部になっていることを実感できた瞬間は、何よりの感動とやりがいを感じます！

基礎があるから安心！

ポリテクセンターでは、材料の種類や金属加工の方法、取り扱いの基本などをしっかり学ぶことができました。その基礎がしっかり身についていたおかげで、現場に出てからもスムーズに仕事を覚えていくことができました。

実際の現場では薄板の溶接や手曲げ加工など、ポリテクセンターとは異なる難しい作業に直面することもありますが、職場にはベテランから若手まで幅広い世代の方がいて、誰に聞いても丁寧に教えてくださる環境があるため、安心して新しい技術に挑戦できています。

就職先企業での活躍



採用者の声 総務・人事グループ 次長 塚本 峰也 様

現在の業務

Sさんには現在、立体看板の溶接を担当してもらっています。入社後の数ヶ月は、看板製作の基本を学ぶために小さい製品のはんだ付けからスタートし、現在はTIG溶接により大小さまざまな製品製作に携わってもらっています。

ポリテクセンターでの訓練を活かしながら、情熱を持って日々技術を磨きながら製品製作に携わってくれています。

株式会社オガワ（広島市安佐北区）

株式会社オガワは、1963年に創業した広島県広島市に本社を構える企業です。主に、一般的に看板と呼ばれている表示サインの企画・設計・製作を手掛けています。特に、金属や樹脂、LEDを使用した立体文字の製作を得意としており、最新鋭の機械と職人の手による一品一様のものづくりを行っています。また、同社は広島県を中心に、全国の主要都市に支店・営業所を構え、各地のランドマークや誰もが見た事のある建物に設置されるサインを数多く製作しています。

株式会社オガワ

S・Tさん

[⇒ 前職：サービス業]

アイアンワーク科
(7か月訓練)

令和6年 6月 入所

令和6年 12月 修了



後輩へのメッセージ

ものづくりに興味がある方、手に職をつけたい方には、ポリテクセンターは本当におすすめです。ここで学んだことは、きっとあなたの大きな武器になります。

自分の技術が形になり、街の一部として残る仕事に携われる喜びを、ぜひあなたにも体感してほしいです。技術が身につき、成長を感じられるのがこの仕事の大きな魅力です。将来、ポリテクセンターの後輩が私たちと一緒に働く仲間として入社してくれる日を楽しみにしています！

ポリテクセンターへの期待

ポリテクセンターの修了生は溶接機や工具類などに関する技能や資格を保持しており、安全に製品製作に携わる事ができます。未経験者と比較すると早期に活躍してもらえるのも特徴です。

また、弊社ではSさんの他にもポリテクセンター出身の方が在籍し、金属加工の経験を活かして力を発揮しています。今後も良いご縁を期待しております。

